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Réouverture des petites lignes ferroviaires - ligne Perpignan/Villefranche
Question écrite n° 6668

Texte de la question

M. Bérenger Cernon interroge M. le ministre auprès du ministre de l'aménagement du territoire et de la
décentralisation, chargé des transports, sur la nécessité urgente de réouverture de la ligne Perpignan -
Villefranche-de-Conflent. Le 24 juillet 2025, un train de la ligne de chemin de fer reliant Perpignan à Villefranche-
Vernet-les-Bains a déraillé, blessant 9 personnes. Ce déraillement a été provoqué par une coulée de boue et un
éboulement de roches à hauteur d'Eus, blessant neuf personnes. Fort heureusement, aucun blessé grave n'a
été à déplorer. Cinq personnes ont été légèrement blessées et trois d'entre elles ont dû être transportées vers
un centre hospitalier. Cette ligne est l'exemple même de la nécessité d'avoir des petites lignes dans le territoire.
En effet, cette ligne permet le désenclavement des territoires et l'accès à la mobilité pour de nombreux habitants
qui, sans le train, n'auraient d'autres choix que de prendre leur voiture individuelle. À l'heure où l'urgence
climatique oblige à agir et engage collectivement, il paraît invraisemblable que cette ligne reste fermée. Cela fait
plus de trois mois que les usagers sont en attente de la réouverture de cette ligne. La fragilité d'un pont suite au
déraillement engendre sa destruction, et la reconstruction d'un nouveau est actuellement totalement bloquée.
Les discussions sont au point mort rendant la ligne totalement inopérante depuis des mois. Ce n'est pas la
première fois qu'un tel incident se produit et, jusqu'à présent, des solutions rapides ont systématiquement pu
être trouvées. Ainsi et pour toutes ces raisons, il souhaite que cette situation trouve une issue favorable
rapidement et qu'un engagement rapide de travaux et donc de réouverture de la ligne soit pris.
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